
Bonjour

Michaêl Delafosse souhaite vous répondre et vous assurer de son total soutien sur l’ensemble des 
points évoqués
Vous connaissez son attachement depuis longtemps à notre patrimoine commun et notamment à 
l’Aqueduc Saint Clément. 
C’est ainsi qu’il s’est engagé à requalifier les arceaux et aménager une grande coulée verte à l’ouest de 
la ville et réaliser ainsi la continuité du projet que vous soutenez, de chemin pédestre du Lez au Peyrou.
Il souhaite également rendre hommage à jean Pierre Fredouille ancien Président aujourd’hui disparu de 
l’association Ceven qui a beaucoup œuvré pour ce projet.
Il soutiendra les associations et les bénévoles et assurera techniquement la faisabilité des travaux 
nécessaires ainsi que l'indispensable signalétique pour inciter les Montpelliérains et nos visiteurs à 
découvrir notre patrimoine.
En vous remerciant,
Amicalement

Directrice de campagne de Michaêl Delafosse 
Fanny DOMBRE-COSTE 


